



# 今町っ子

都城市立今町小学校 学校通信No.9

令和5年11月17日（金）発行

今町小ホームページ「今町小」で検索 スマホでも閲覧可

## 11月の参観日・PTA親子ドッジビー大会

11月5日（日）に参観日・PTA親子ドッジビー大会を開催しました。参観日では、各学年学級の授業の様子を保護者の皆様に参観していただきました。PTA親子ドッジビー大会では、たくさんの保護者に参加・応援をいただき、親子でドッジビーのゲームを楽しんでいただきました。珍プレー、好プレーもたくさん見られ、ゲームを通して親睦が深められたことと思います。休日朝早くからの参観・参加協力、ありがとうございました。



3年・4年の音楽発表会



親子ドッジビー大会

## 1年生は、クレーン車の見学をしました！

1年生は、国語「じどう車ずかんをつくろう」の学習で、本校の近くにあるクレーン会社にクレーン車の見学に行きました。クレーン車が倒れないようにトリガーという支えを伸ばしたり、アームの先の物を吊り下げる部分を上下させたりすると、子どもたちは歓声を上げて喜んでいました。そして、運転席の近くでクレーンを操縦する様子を見せてもらいました。最後に、アームを最大に伸ばした様子を見て、子どもたちから拍手がわき起きました。松浦クレーンの皆様、ご協力ありがとうございました。



## 2年生は、保育園児と交流をしました！

2年生は、本校の近くにある保育園を訪問して保育園児との交流活動をしました。2年生は、園児と遊ぶために、前もっていろいろなおもちゃを作つて持つて行きました。空気鉄砲の的当て、ひよこひよこ進む車、ゴムでぴょんと跳び上がるおもちゃ、ゴムの力で走る車など、それぞれのコーナーで、2年生が保育園児に遊び方を教えたり、手作りの景品をあげたりしていました。園児がうれしそうに楽しんでいる様子に、2年生の子どもたちもうれしそうでした。今町保育園の皆様、ありがとうございました。



## 体力向上の持久走が始まりました！

冬場の体力向上の取組として持久走がはじまりました。2校時後の業間に時間を設定し全校児童が運動場を周回します。準備運動、BGMに合わせて5分間走、1分ほどのクールダウン、整理運動という流れで進めています。運動場内側から低学年、中学年、高学年とコースの範囲を分けています。子どもたちはそれぞれ自分のペースで走ります。毎回、全員が息を切らしながらも頑張っています。持久走大会は12月5日に行う予定です。



### 12月の おもな学校行事等

5日(火) 参観日・持久走大会（低中高別）

6日(水) 4校時授業（全学年）研究会のため

7日(木) 登校班会

8日(金) 持久走大会延期日

12日(火) 読みきかせ・紙芝居（下学年）



18日(月) エプロン給食開始（22日まで）

19日(火) 読みきかせ・紙芝居（上學年）

22日(金) 大清掃、2学期終業式、給食あり

23日(土)～ 冬休み（1月8日まで）

1月9日(火) 3学期始業式、給食なし

